



Quoi de neuf ?



Lettre d'information n° 1

Lors de la création de l'association AIPE, de nombreux parents nous ont fait part du manque de communication au sein du collège. Aussi, nous sommes heureux de vous présenter le premier numéro de «Quoi de neuf», petite feuille qui se veut être une source d'informations sur la vie du collège et un lien entre l'équipe administrative/pédagogique et les parents. Nous espérons donc que cette lettre d'information puisse apporter un peu plus de «lumière» sur les événements à St Exupéry et vous permettra de vous y sentir plus proche.

Bonne lecture et à bientôt.

Pour l'AIPE,
Patrick ALLAIN

BONNE ANNÉE 2010

Sortie cinéma :

La classe de 4ème C bénéficie cette année de l'option cinéma, dirigée par Mme Pfeuffer. Une heure par semaine, les élèves étudient le discours cinématographique à travers les techniques audiovisuelles de réalisation et l'écriture (plans de caméra, scénario, tournage). Le travail du 1er trimestre portait sur le film «Persépolis» de Marjane Satrapi. Les élèves ont ainsi présenté leur travail à deux autres classes de 4ème. Ensemble, ils sont allés voir le film au cinéma Le Montagnard le 15 décembre 2009

Délégués de classe :

En décembre, une journée de rencontres, animée par Mme Houdayer et un animateur de l'AJI, a eu lieu dans le collège entre les élèves délégués et suppléants des classes de 4ème et 3ème. Discussions, débats, mini sketches, ce fut l'occasion d'échanger sur le rôle et les missions du délégué de classe. Une prochaine rencontre a été proposée aux jeunes en avril à la cité des congrès de Nantes, sur le thème du développement durable.

Voyage en Allemagne :

Du 25/10 au 04/11/2009, 9 élèves de 3èmes de St Exupéry et 15 élèves du collège du Pellerin se sont rendus à Mücke, Allemagne, situé à 120 Km de Francfort. Accompagnés de Mmes Neau et Thibaut, après les matinées studieuses, ils ont pu visiter Fulda et Francfort et découvrir le "Zön rad" (sport qui consiste à faire des acrobaties à l'intérieur d'une grosse roue).

L'accueil dans des familles a permis d'améliorer l'apprentissage de la langue et favoriser la découverte d'une autre culture. Cette expérience enrichissante s'est déroulée dans de bonnes conditions et une bonne ambiance.

Les conseils de classes
se sont déroulés du 30 novembre au 15 décembre. Ils ont permis de faire remonter les préoccupations des parents. Nous regrettons toutefois le cafouillage pour la transmission de certains comptes-rendus.

Incivilités et manque de respect :

Lors d'un entretien récent avec un parent d'élèves du collège, Mme Houdayer a été l'attention de violences verbales et de menace de la part de celui-ci. Personne ne peut accepter et cautionner des actes de violences quels qu'ils soient envers une personne et notamment un personnel de l'éducation nationale. Ces faits répréhensibles n'ont leur place nulle part et d'autant moins dans l'enceinte d'un établissement scolaire. Malgré les différents inévitables qu'il peut y avoir, toute discussion ou entretien doit se dérouler dans un respect mutuel. Pour sa part, l'AIPE condamnera toute sorte de violence.

Afin de financer une partie du **Voyage en Angleterre de la section 4ème européenne**, une vente de madeleines Bijou avait été organisée. Celle-ci a permis de récolter 1868,75 €. Un grand merci à Mme Robert et à tous les petits bénévoles.